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                        INTERVISTA A UN URMAH, ARISHAH LA TIGRE – Parte 3

Nuovamente, ciao!
Grazie per essere qui con me ancora una volta. Spero che oggi stiate tutti bene.
Sono Mari Swa.

Questa è la terza parte dell'intervista che ho avuto con Ari qualche settimana fa e non ho ancora 
avuto l'opportunità di pubblicarla, anche se intervisterò di nuovo Ari molto presto.

Arishah, Ari per abbreviare, è uno degli Ufficiali delle Comunicazioni nella grande Astronave 
Urmah, Avyon, che si trova in orbita terrestre bassa ed è una grande maschio di tigre, di oltre 3 
metri di altezza.

L'astronave Avyon-01, è lunga circa 1 miglio e un quarto, o 2 mila metri ed è la Nave Ammiraglia 
della cultura Urmah che ospita lo stesso Re, Ruhr, che ora è qui. Ruhr, è un leone maschio bianco o 
albino. Molte culture nello Spazio, comprese molti membri della Federazione Galattica, vedono il 
colore bianco come un simbolo di regalità. Questa è anche la ragione per la quale la Regina 
Taygetiana Alenym I, porta anche i capelli bianchi. Ho un video completo sulla Regalità nello 
Spazio e di come si differenzia dalla Regalità sulla Terra.

Gli Urmah, sono una vasta razza di grandi felini guerrieri, spirituali e altamente empatici che, anche
se si trovano per tutta la Galassia, considerano la Stella Vega come la loro casa. Vega, si trova a 
circa 25 Anni Luce dalla Terra, quindi, cosmicamente parlando, sono i tuoi vicini. Come gatti, gli 
Urmah sono noti per essere persone molto orgogliose che stabiliscono le proprie regole, sebbene 
siano molto rispettosi con le altre culture e con i Trattati che potrebbero avere con esse. Sono i 
migliori amici,  a meno che non subiscono un torto, perché è lì che diventano feroci guerrieri e 
formidabili avversari.



Sebbene siano ufficialmente membri della Federazione, sono sempre stati noti per essere altamente 
disobbedienti alle regole della Federazione, poiché danno priorità alla loro logica, etica e spiritualità
rispetto a qualsiasi altra cosa che si possa tentare di imporre loro, quindi logicamente molte razze 
stellari non sono d'accordo con loro. 

Ari parla 4 lingue terrestri, anche se è difficile capire quello che dice, perché la forma della sua 
bocca e delle labbra è diversa da quella di un Lyriano, fondamentalmente Umani, ma fa comunque  
uno sforzo. Ha la voce più profonda che abbia mai sentito tra tutte le Specie che tentano di parlare 
un linguaggio umano, poiché suona come la voce di un Dio felino con un riverbero alla fine che 
suona come una fusa e ha la tendenza ad esagerare eccessivamente le lettere: O e R, e d'altra parte, 
riesce a malapena  a pronunciare le lettere: F, P e V, ma si riesce comunque a capire.

Durante questa intervista, abbiamo cambiato più volte lingua vedendo quale si capiva meglio: dal 
tedesco all'inizio, all'inglese e, infine, al russo dove siamo rimasti per la maggior parte del tempo.
La traduzione è mia.
Dopo questo contesto, procediamo con l'intervista ad Ari:

Mari: Pronto per la prossima domanda, Ari?

Ari: Si.

Mari: Quale è il motivo per il quale la vostra Astronave e il vostro Re si trovano in questo 
momento qui in orbita terrestre?

Ari: Siamo qui, perché sospettiamo che le ragioni della Federazione per mantenere la Terra così 
com'è, siano eticamente errate. Sospettiamo che la Federazione stia mentendo sul motivo per cui la 
Terra dovrebbe essere gestita come lo è stata per molto tempo. La loro scusa è che le anime 
incarnate lì hanno il controllo finale e vogliono avere esperienze forti lì. A noi sembra 
semplicemente una sciocchezza manipolativa. La mancanza di trasparenza della Federazione 
riguardo ai suoi obiettivi finali e i piani per la Terra, sa semplicemente di cadavere di antilope in 
putrefazione.

Quì, sta succedendo qualcosa di molto brutto e siamo tutti portati a pensare che tutto vada bene e 
sotto controllo, anche se sospettiamo un gioco scorretto dato che la Federazione sta forse violando 
le sue stesse regole e regolamenti, non ci muoveremo da qui! Anche se lo negano, potremmo avere 
motivo di pensare che almeno una parte della Federazione che controlla quest'area possa essere 
stata infiltrata da forze malvagie provenienti da Orione. Tutto ciò, avviene a pochissima distanza dal
nostro pianeta d'origine e ci sentiamo molto a disagio sapendo che tale male può crescere così 
vicino a noi, da poter migrare o avvicinarsi a noi.

Un altro motivo per cui siamo qui è perché ci sono un gran  numero di Urmah Starseed che vivono 
lì in corpi felini e anche in forma Umana e prenderci cura di loro, da qui, nel miglior modo 
possibile. Inoltre, il nostro Re è giovane e sta acquisendo esperienza affrontando forti difficoltà e 
dure sfide diplomatiche, tutto per la sua esperienza di apprendimento.

Siamo qui, anche per onorare il trattato di cooperazione che abbiamo con il vostro Alto Consiglio 
Taygetiano e con il vostro Alto Consiglio Pleiadiano di Alcyone. Stiamo scortando la vostra nave 
Toleka con bandiera di Taygeta per la vostra sicurezza.

Mari: Se il tuo Re si trova qui, chi governa la tua Società da casa?

Ari: Ruhr governa la nostra Società da qui, tramite presenza remota, come fa la vostra Regina 



Alenym anche con la sua e, a casa, è l'Alto Consiglio che gestisce tutti i dettagli, poiché la nostra 
struttura sociale è molto simile alla vostra e forse è anche per questo che i nostri mondi vanno così 
d'accordo.

Mari: Qual'è il vostro rapporto con la Federazione Galattica e quale è la vostra posizione nei loro 
confronti riguardo alla Terra?

Ari: Il nostro rapporto con la Federazione dei Pianeti Uniti, è sempre stato teso e ridotto al minimo, 
poiché non siamo d'accordo con la maggior parte delle loro direttive. Non sempre la nostra etica 
coincide, per questo siamo costantemente accusati di essere invasivi.

Tuttavia, i pianeti e le culture che sono sotto il nostro dominio, rimangono pacifici e prosperano con
un grande sviluppo tecnologico e spirituale e, a differenza dei pianeti e delle culture sotto il loro 
controllo, che sono costantemente in tumulto. Sappiamo di essere meglio di loro per mantenere la 
pace e l'ordine. Sappiamo che non piacciamo molto alla Federazione Galattica e non ci interessa.

Tuttavia, devono tenerci come amici, perché sanno che il nostro potere è più grande di tutti loro 
messi insieme. Siamo consapevoli che per loro siamo un grosso problema e ci piace così. La nostra 
posizione con loro riguardo alla Terra è che siamo totalmente in disaccordo con ciò che sta 
accadendo e non ci muoveremo da qui, perché sappiamo che la nostra semplice presenza è un 
deterrente per la Federazione per impedirle di agire ancora peggio contro la popolazione della Terra.

Mari: Cosa pensi stia realmente accadendo sulla Terra e perché?

Ari: Crediamo che la Terra fosse un altro pianeta di quinta Densità, fino al disastro che la 
Federazione creò in tutto il Sistema Solare con le Guerre di Tiamat. La necessità della Federazione 
di incapsulare o rinchiudere sulla Terra i restanti nemici delle Guerre di Tiamat, creò il regno di 
bassa frequenza che conosciamo oggi. Dovettero incapsularli sulla Terra, perché alla fine di quella 
guerra i nemici rimasti erano riusciti a nascondersi sottoterra dove molti di loro si nascondono 
ancora oggi.

Successivamente, la Terra divenne una sorta di sfida ad alta difficoltà e una scuola per anime 
avanzate, come un pianeta su cui incarnarsi come una sfida e innumerevoli anime da ogni parte 
incarnarono lí solo per diventare una sorta di generatore di energia per nutrire le entità astrali 
inferiori associate con i restanti membri della Federazione.

Da un lato, la maggior parte delle anime desidera le dure sfide della vita sulla Terra, ma dall'altro è 
incline a molti abusi; ed è qui che non siamo d'accordo con la tendenza della Federazione ad essere 
troppo permissiva, che semplicemente protegge gli interessi delle anime incarnate lì sotto il loro 
proprio desiderio, perché sembra che anche loro collaborino con quelle entità oscure e sembra 
anche che stiano ingannando e mentendo al resto delle razze stellari vicine alla Terra in modo che 
non interferiscano.

Crediamo che la Federazione Galattica, stia vendendo l'idea di essere positiva e amorevole, mentre 
d'altra parte non solo agisce in modo permissivo, ma protegge anche direttamente gli interessi di 
tutte quelle entità e persone oscure.

Mari: Come razza guerriera, cosa ne diresti?: Sulla Terra, si crede che tutto debba essere risolto con
la forza e le armi. È così? Hai avuto molti conflitti con altre razze oltre agli Alpha-Dracos che sono 
stati risolti con battaglie? Se la risposta è NO, come si risolve?

Ari: Abbiamo un sistema etico molto chiaro e forte. Preferiamo la diplomazia, l'amicizia e la lealtà 



alle armi. Abbiamo i migliori diplomatici della Galassia.

Sfortunatamente, viviamo tutti in regni esistenziali inferiori dove la dualità è forte e molte volte 
finisci in situazioni in cui è così, che tu e i tuoi cari o quegli altri che, senza etica, vanno contro di 
te; ma c'è un momento in cui, che dovresti sapere chi sei e difendere ciò in cui credi. Siamo 
conosciuti per avere una cultura molto forte e la nostra capacità di risposta militare è così grande 
che nessuno ha osato sfidarci da molto tempo.

Sebbene scegliamo attentamente i nostri obiettivi durante uno scontro militare, ci sono momenti in 
cui devi semplicemente annientare i tuoi avversari con un colpo rapido e decisivo. Sopraffare i tuoi 
nemici con una superiorità militare totale, riduce al minimo le perdite da entrambe le parti.

Abbiamo risolto moti problemi con le azioni militari, anche contro gli Etorthan che hanno agito in 
modo non etico e invasivo senza rispettare il Trattato che avevamo con loro e anche contro gli 
Alpha-Dracos, che hanno cercato di impossessarsi di alcuni dei nostri mondi con la forza. Li 
abbiamo fermati e gli abbiamo mostrato di che pasta sono fatti i felini, ed è pura tenacia.

Non ci vergogniamo di usare la potenza militare, perché abbiamo un quadro etico molto forte dietro
al suo utilizzo. Sappiamo semplicemente, che in questi regni esistenziali di dualità inferiore, spesso 
bisogna mangiare o essere mangiato.

Non esitiamo a usare la forza quando lo riteniamo necessario e odiamo i bulli e i molestatori.

Mari: Cosa pensi sulla falsa invasione aliena? Che fareste se ciò accadesse e quale è  la tua 
posizione?

Ari: Non è chiaro se la falsa invasione aliena sia orchestrata esclusivamente dalla Terra e dai suoi 
padroni di basso livello o se provenga direttamente dalla stessa Federazione Galattica, anche se 
sospettiamo di quest'ultima ipotesi. Una tale falsa invasione, potrebbe essere l'ultima risorsa per la 
Cabala che controlla la Terra, per tentare una presa totale di tutte le culture del pianeta, ma 
sappiamo che loro già controllano politicamente l'intera Terra da sotto il tavolo, quindi è facile 
concludere che sarebbe solo teatro per il popolo.

Siamo abbastanza sicuri, che la Cabala implementerà una lunga lista di altre Agende e procedure, 
prima di una falsa invasione aliena, quindi, a nostro avviso, è l'ultimo dei problemi che gli esseri 
Umani affrontano. La Cabala, deve prima preparare uno scenario affinché gli Umani credano in una
falsa invasione aliena e quello scenario, è la somma di tutte le altre Agende minori che modellano, 
modificano e, infine, guidano l'Umanità nella direzione desiderata.

Ciò che intendo dire, è che la falsa invasione aliena, è la loro ultima risorsa, soprattutto se i loro altri
piani sono andati male, quindi devono accadere molte cose prima che arrivino a questa sciocchezza.

Gli Umani sono già invasi! Non c'è bisogno di invaderli, poiché appartengono alla Federazione 
Galattica e a tutti i suoi livelli più oscuri e ombrosi di cui sappiamo che esistono.

Ciò che faremo come Urmah, dipenderà da cosa sta accadendo esattamente in quel momento e in
quali termini si svolgerà quella falsa invasione, ma non esiteremo a iniziare una lotta, se lo 
considereremo necessario.
Dopotutto, in passato abbiamo iniziato guerre per molto meno e la Federazione Galattica, può 
prendere queste mie ultime parole come un avvertimento.

…...................................................................................................



Ci sarà una quarta parte, forse anche una quinta parte di questa intervista, poiché ho ancora molte 
altre domande e risposte Urmah da condividere.

Grazie per guardare i miei video, e per dargli un  “Like” e iscriverti. Lo apprezzo molto e spero di 
vederti quí anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
tua amica,

Mari Swaruu.
…........................................................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
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